

Les derniers jeux olympiques ont mobilisé toute l'attention médiatique ! A ce propos, la Bible contient-elle des versets "sportifs" ? ! Absolument, car l'apôtre Paul utilise l'exemple des jeux du stade de son époque pour booster notre foi, et notre engagement de disciple.

La détermination des athlètes, la persévérance à l'entraînement, l'acceptation de conditions de vie stricte, et la gestion de la souffrance, sont autant d'illustrations qui nous parlent des qualités de notre parcours. Serons-nous à la hauteur ?

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com